

---

## **Continental beendet Reifenproduktion in Aachen ein Jahr später**

Continental und die Arbeitnehmervertreter des Reifenwerks in Aachen haben sich auf die sozialverträgliche Einstellung der Reifenproduktion bis spätestens Ende 2022 geeinigt. Neben einem finanziellen Ausgleich enthält der Sozialplan zahlreiche Maßnahmen. Ein wesentlicher Punkt ist die Fortführung der Produktion mit bis zu 1200 Beschäftigten über die zunächst für Ende dieses Jahres geplante Frist hinaus. Darüber hinaus sollen 2023 bis zu 500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Reifenwerk mit anderen Aufgaben beschäftigt bleiben.

Für Beschäftigte im rentennahen Alter wird durch die zeitliche Verlängerung zudem der Übergang bis zum Eintritt in die gesetzliche Rente erleichtert. Für die Qualifizierung und Vermittlung von Anschlussbeschäftigungen auf dem Arbeitsmarkt soll eine Transfergesellschaft eingerichtet werden. Die Sozialpartner haben sich darüber hinaus auf ein Freiwilligenprogramm geeinigt. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Aachener Pkw-Reifenwerk von Continental.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Continental

---